

Día internacional de Lucha contra el Cáncer de mama

AMEBPBA se suma a esta fecha en la que se celebra en todo el orbe el día contra el cáncer de mama, con el objetivo de favorecer y aumentar la toma de conciencia sobre la importancia de saber que, **cuanto más temprano se realiza el diagnóstico, más posibilidades tendremos de controlar y/o curar la enfermedad.**

Es la afección más frecuente entre las mujeres y continúa siendo la primera causa de muerte a nivel mundial. En nuestro país, se detectan alrededor de 18.000 nuevos casos por año. La manifestación más frecuente es la aparición de un nódulo palpable que generalmente no causa dolor. Otros síntomas pueden ser la alteración de la piel de la mama o la retracción del pezón.

LA PREVENCIÓN ES FUNDAMENTAL

La autoexploración, las mamografías y los chequeos médicos son los controles más eficaces para encontrar bultos sospechosos en las mamas. En el caso de la mamografía es la técnica que facilita la detección de pequeños nódulos difíciles de identificar mediante la palpación. Es muy importante realizar los controles médicos ginecológicos anualmente a partir de los 50 años, o de los 40 en el caso de haber antecedentes familiares.

*¡Recordá!
el cuidado
es fundamental*

Sr. Afiliado recuerde que cuenta con el Servicio de Ginecología y Patología Mamaria en la Clínica AMEBPBA. Además puede consultar la nómina de especialistas adheridos ingresando en www.amebpba.org.ar en el sector Buscador de Profesionales.